

STIE AD Kembangkan Perguruan Tinggi Berbasis Teknologi

Senin, 07-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA– Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Ahmad Dahlan(STIE AD)Jakarta menutup acara Milad STIE AD 49 tahun bertepatan “*Bersama Merajut Asa, Meneguhkan STIE Ahmad Dahlan Berwibawa*” dengan santunan anak yatim,bazar, dan pementasan musik yang dimeriahkan oleh grup band debu, dan lainnya bertempat di Lobby Kampus C Karawaci, Tangerang,Ahad(5/1). Hadir dalam kegiatan ini, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Tangerang, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Banten, Sekretaris Umum PP Muhammadiyah, Walikota Tangerang, komunitas ontel, dan undangan lainnya.

“Pada siang hari pukul 13.00 WIB diadakan pula Pengajian yang dibawakan oleh Dr. Abdul Mu’ti, M.Ed sekaligus Pelantikan PC Muhammadiyah dan Aisyah Curug,” ujar Ketua STIE AD, Mukhaer Pakkana.

Lebih lanjut, Ia mengatakan, kedepannya kampus akan berubah bentuk namanya dari STIE AD menjadi Institut Bisnis Muhammadiyah. “Kita ingin memadukan antara aspek teknologi dan bisnis, karena sekarang ini kiperahnya adalah bisnis berbasis teknologi,” tambahnya.

Walikota Tangerang, H. Arief Rachadiono Wismansyah mengucapkan Selamat kepada rekan-rekan mahasiswa STIE AD atas Milad yang sedang dilaksanakan ke 49 tahun dan berharap di umur Milad ke 49 ini makin berkah, membawa kemajuan untuk kota Tangerang khususnya.

“Alhamdulillah sekarang setelah umur yang ke 49 tahun ternyata punya kampus yang baru, ucapan selamat disampaikan pula kepada pimpinan kemudian para mahasiswa,” ujarnya.

Ia juga mengapresiasi atas rencana STIE AD untuk mengembangkan perguruan tinggi berbasis teknologi. “Kami berharap, kedepannya STIE AD dapat membuat sebuah alat yang bisa mempermudah masyarakat dan mudah-mudahan peran serta perguruan tinggi para kaum akademisi bisa membantu mengembangkan sarana dan prasarana yang efektif dan efisien di tengah-tengah masyarakat kota Tangerang apalagi pemkot juga terus mendorong aplikasi untuk pelayanan kepada masyarakat,” imbuhnya.**(Syifa)**

Kontributor : Arbi

Berita Daerah